Perfiles

Jodi House y su preocupación por los latinos

Por Marco Carranza

macjaguar@gmail.com

reocupado por la comunidad latina, el asistente
de programa en la casa
Jodi, Miguel Becerra, da a
conocer los servicios que
ofrece este centro de apoyo
a los sobrevivientes de lesiones cerebrales
y que resulta desconocido para quienes no
hablan inglés.

Becerra oriundo de Lima, Perú, explica el por qué de la existencia de este centro.

"La vida después de una lesión cerebral ya no es la misma y estas lesiones le pueden ocurrir a cualquiera, en cualquier lugar y a cualquier hora," comentó el experto.

Y es que debido a un accidente de auto, lesiones deportivas, accidentes cerebro-vasculares, un tumor u otra de las incontables causas, es probable que, muchos se vean afectados por una lesión cerebral.

Becerra explica cómo los sobrevivientes y sus familias generalmente se dan por vencidos sino tienen ayuda de otros, con el cambio de vida ya que a menudo, afecta las conductas emocionales, y sociales del lesionado y familiares cercanos.

Ahí es donde la 'Jodi House' ayuda a los sobrevivientes de estos problemas cerebrales a recuperar sus vidas, así como ayudando a sus familias y cuidadores a encontrar soluciones, recursos y apoyo.

'Jodi House' es una organización no lucrativa que cuenta con dos programas distintos:

El 'Club de Programa del Día', el cual se basa en el modelo de Clubes, que fomenta la responsabilidad individual por los programas que ofrecen y los servicios en un entorno social que son vitales para el proceso de curación.

En éste los sobrevivientes toman un papel activo en la organización que es vital en su recuperación continua.

El otro es el 'Programa de Familia y Apoyo a Cuidadores", donde se provee servicios a los familiares o cuidadores de las personas con lesiones cerebrales, llevándose normalmente a cabo esta consejería por teléfono o por correo electrónico.

Para darse una idea del aporte de la entidad, que abre sus puertas de lunes a viernes de 8:00 a.m a 4:00 p.m., sólo en abril recibieron 51 solicitudes de nuevos miembros.

En un recorrido por las diferentes instalaciones con que cuenta esta histórica casa de campo estilo victoriana Ubicada en el 625 de la calle chapala, se puede observar una biblioteca, un centro de



Familiares y miembros de la casa Jodi en la sala de usos múltiples. En donde realizan diferentes eventos de entretenimiento como: conciertos de música de Danza y de arte, entre otros./MARCO CARRANZA

cómputo, una sala de arte, cocina, sala de reunión, estancia al aire libre y una sala de usos múltiples, donde se presentan diferentes grupos de música y danza.

SU HISTORIA

Jodi Wustman era un brillante estudiante universitaria de 19 años de edad, después de ser golpeada por un conductor ebrio, sufrió una lesión programas para su apoyo después de la hospitalización, Jodi se hundió más en el aislamiento por falta de contacto con otras personas y actividades mentalmente estimulantes.

En 1982, los padres de Jodi se reunieron con familiares de otros adultos que sufrían el mismo problema y comenzaron a movilizar recursos para crear un lugar de cuidado y estimuEn 1994, como resultado de sus esfuerzos, Jodi House abrió sus puertas en un edificio construido en 1920.

En abril de 2010, 'Judi House' mudó a una casa nueva y hermosa en el corazón del Centro de Santa Bárbara.

Para más información sobre estos programas, llámenos al 805-563-